

# **ALLEMAGNE – Présence de papayes GM illégales**

Par Eric MEUNIER

Publié le 30/11/2006

Le 30 novembre 2006, les autorités allemandes ont établi que de la papaye transgénique en provenance des Etats-Unis était présente commercialement sur leur territoire, alors qu'elle n'est pas autorisée en Europe, ni commercialement, ni expérimentalement. Contactée par Inf'OGM, ces autorités ont expliqué avoir établi la présence des évènements transgéniques sunup-af1/ sunup-ar1 et Tm-180 dans des produits à base de papaye dont le nom et la marque étaient gardés confidentiels "comme l'exige la loi européenne". Les produits concernés ont été détruits. Les autorités ont déclaré à Inf'OGM avoir utilisé une méthode officielle aux Etats-Unis spécifique aux variétés transgéniques 55-1 et 63-1, variétés autorisées commercialement aux Etats-Unis et au Canada. Elles sont modifiées pour conférer au fruit une résistance au virus des tâches annulaires. Cependant, le Centre Commun de Recherche ne fait état d'aucune méthode validée en Europe pour une papaye GM.

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/allemagne-presence-de-papayes-gm-illegales/](https://infogm.org/article_journal/allemagne-presence-de-papayes-gm-illegales/)